
 
 

 

28 July 2023,  

Paris 

 

 

Dear Ambassador Rawlings and Ambassador Duchêne, 

 

The UK-France Business Forum was established in 2022 following a joint commitment by the bilateral 

chambers and other partners such as the MEDEF and British Chambers of Commerce to strengthen 

business relations between the UK and France.  

On 11th and 12th July, the Business Forum met for the third time in Paris with 25 UK and French 

companies represented. We were delighted that Franck Petitgas, Prime Minister Sunak’s Special 

Advisor for Business and Investment, was able to share his perspectives on UK-France commercial 

relations.  

In the run-up to the UK-France Summit on 10 March 2023, the Business Forum outlined its business-

led recommendations in a letter to Prime Minister Sunak and President Macron across three strategic 

priorities for both countries: technology, Net Zero transition and business mobility. We are pleased 

that the UK-France Summit joint declaration stated both governments’ support for the Business 

Forum. Forum members fully support the formation of key Summit deliverables such as the mobility 

technical working group, the AI & science dialogue and signing of a bilateral energy partnership to 

advance both countries’ energy security and the transition to Net Zero.   

The Business Forum is committed to working with both the British Embassy in Paris and the French 

Embassy in London as we move into the next phase of UK-France relations. At our meeting last week, 

Forum members outlined their key recommendations for the coming months, as summarised below:  

1. Mobility: Forum members would like business to make an active contribution to bilateral 

mobility discussions. We propose that both Embassies consult the Franco-British business 

community in a consultation phase that runs in parallel to the government-to-government 

dialogue.  

2. AI and Tech: Forum members recommend close coordination between UK and French 

Governments and involving private sector tech actors in discussions around AI regulation. The 

AI Summit to be held in the UK in autumn 2023 should provide an excellent vehicle to advance 

bilateral cooperation. Members recognised the importance that private sector funding, 

notably via pension funds, will be to the future of UK and French tech.  

3. Net Zero transition: Building on the Energy Partnership agreed at the UK-France Summit, 

Forum members propose the establishment of a hydrogen taskforce to enhance bilateral 

collaboration and to share best practice from both sides of the Channel.  

The Business Forum acknowledges the importance of finding practical and executable solutions where 

business and government can work together to create the architecture for trade and investment to 

thrive.  

 

 



 
 

 

 

The Forum further recognises its role in promoting business-led initiatives, partnerships and best 

practice sharing. The fourth edition of the Forum in London will have a distinct business-to-business 

component, in addition to our role in making recommendations for bilateral cooperation. 

Thank you for your continued support for the Business Forum. We look forward to working with your 

economic teams to build on the positive momentum from the recent bilateral Summit.   

Yours sincerely, 

 

                                           

Fabienne Viala,  
President, French Chamber of 
Commerce in Great Britain 

 

 Thierry Drilhon 
Vice President, 
Franco-British Chamber 

 

 

  



 
 

 

27 juillet 2023,  

Paris 

 

Madame l’Ambassadrice Rawlings, Madame l’Ambassadrice Duchêne, 

 

Le UK-France Business Forum a été créé en 2022 à la suite d'un engagement commun des Chambres 

de Commerce bilatérales avec la participation du MEDEF et de la British Chambers of Commerce, afin 

de renforcer les relations commerciales entre le Royaume-Uni et la France. 

Le Forum s'est réuni pour la troisième fois à Paris les 11 et 12 juillet, réunissant 25 entreprises 

britanniques et françaises. À cette occasion, nous avons accueilli Franck Petitgas, conseiller spécial du 

Premier ministre Sunak pour les affaires économiques et financières qui nous a fait part de sa vision 

sur les relations commerciales entre le Royaume-Uni et la France. 

En préparation du Sommet Franco-Britannique du 10 mars dernier, le Business Forum a présenté un 

ensemble de recommandations formulées par les entreprises membres du Forum, dans une lettre 

adressée au Premier ministre Sunak et au Président Macron, portant sur trois priorités stratégiques 

pour nos deux pays : la technologie et l’innovation, la transition vers la neutralité carbone et la 

mobilité.  

Nous sommes heureux que la déclaration commune du Sommet Franco-Britannique ait acté le soutien 

des deux gouvernements au Business Forum. Les membres du Forum soutiennent pleinement la mise 

en place d’initiatives décidées au cours du Sommet, tels que des groupes de travail techniques sur la 

mobilité, le dialogue sur l'IA et la science, ainsi que la signature d'un partenariat énergétique bilatéral 

visant à promouvoir la sécurité énergétique des deux pays et la transition vers la neutralité carbone. 

Le Business Forum s'engage à travailler en collaboration avec l'Ambassade britannique à Paris et 

l'Ambassade de France à Londres alors que nous entamons la prochaine phase des relations France 

/Royaume-Uni. Le 12 juillet, au cours de leurs échanges, les membres du Forum ont exposé leurs 

principales recommandations pour les mois à venir : 

1. Mobilité : Les membres du Forum souhaitent que les entreprises contribuent activement aux 

discussions sur la mobilité bilatérale. Nous proposons que les deux ambassades se 

rapprochent de la communauté d'affaires franco-britannique dans le cadre d'une phase de 

consultation menée parallèlement au dialogue entre les deux gouvernements. 

 

2. IA et technologie : Les membres du Forum recommandent une coordination étroite entre les 

gouvernements britannique et français, ainsi que la participation d'acteurs privés du secteur 

des nouvelles technologies aux discussions sur la réglementation de l'IA. Le Sommet sur l'IA 

qui se tiendra au Royaume-Uni à l'automne 2023 devrait constituer un excellent moyen de 

faire progresser la coopération bilatérale. Les membres reconnaissent, par ailleurs, 

l'importance du financement par le secteur privé, notamment via les fonds de pension, afin 

de continuer à faciliter l’innovation technologique au Royaume-Uni et en France. 

 

 



 
 

 

 

3. Transition vers la neutralité carbone : S'appuyant sur le Partenariat énergétique convenu lors 

du Sommet UK-France, les membres du Forum proposent la création d’un groupe de travail 

sur l'hydrogène afin de renforcer la collaboration bilatérale et de partager les meilleures 

pratiques des deux côtés de la Manche. 

 

Le Forum rappelle l'importance de trouver des solutions pratiques et réalisables, qui permettront aux 

entreprises et aux gouvernements de travailler main dans la main pour créer un environnement et un 

cadre propices au développement du commerce et des investissements.  

Le Forum souhaite également conforter son rôle de coordinateur afin de promouvoir les initiatives 

meées par nos entreprises, les partenariats transmanche et le partage des meilleures pratiques.  

La quatrième édition du Forum à Londres comportera une composante distincte axée sur les échanges 

commerciaux entre entreprises en complément de notre rôle dans la formulation de 

recommandations permettant de continuer à développer  la coopération entre nos deux pays. 

Nous vous remercions de votre soutien continu au UK-France Business Forum. Nous sommes 

impatients de travailler avec vos équipes pour capitaliser sur l'élan positif du récent Sommet bilatéral. 

 

Nous vous prions d’agréer, Mesdames les Ambassadrices, l’expression de notre profond respect. 

 

                                         

Fabienne Viala,  
President, French Chamber of 
Commerce in Great Britain 

 

 Thierry Drilhon 
Vice President,  
Franco-British Chamber  

 
 


